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Immer wieder kommt es vor, dass über einen möglichen Weggang der FIFA aus Zürich 
spekuliert wird. Diese Spekulationen wurden in den medialen Berichterstattungen vom 17. Mai 
2024 wieder verstärkt aufgenommen, nachdem am FIFA-Kongress der Zürcher Hauptsitz aus 
den Absätzen der Regularien gestrichen wurde. 

In diesem Zusammenhang bitten wir.den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wie real schätzt der Stadtrat die Möglichkeit ein , dass die FIFA aus Zürich wegziehen 
sollte? 

2. Welche Folgen hätte der Wegzug für Zürich aus sportlicher, wirtschaftlicher und 
gesellschaftlicher Sicht? • 

3. Wie geht der Stadtrat damit um, dass die FIFA unter einer negativen Reputation leidet 
und welche Implikationen hat das für Zürich als deren Standort? 

4. Welchen Beitrag hat die FIFA in den letzten 20 Jahren im Sport in Zürich geleistet? 
Welche Projekte stehen aktuell zur Realisierung an? Bitte um chronologische Auflistung 
dieser Projekte mit dem jeweiligen finanziellen Wert, der durch die FIFA gesprochen 
wurde. 

5. Wie gross schätzt der Stadtrat die wirtschaftliche Wertschöpfung pro Jahr, welche die 
FIFA in der Stadt Zürich generiert? Bitte um Angabe pro Jahr seit 2010. 

6. Wie viele Mitarbeitende beschäftigt die FIFA in der Stadt Zürich? 
7. Wie hoch sind die direkten Gemeindesteuern, den die FIFA die letzten 20 Jahre gezahlt 

hat? Wie unterscheiden sich die Steuerzahlungen unter den Jahren? 
8. Welche Vorkehrungen trifft der Stadtrat um den Wegzug .der Fifa zu verhindern? 
9. Die FIFA hat die Verleihung des Ballon d'Or früher in Zürich (Kongresshaus) 

vorgenommen. Hat der Stadtrat mit der FIFA besprochen, weshalb dieser Event aus 
Zürich abgezogen wurde? 

10. Wie häufig traf sich die Stadtpräsidentin oder Mitglieder des Stadtrates mit amtierenden 
FIFA-Funktionären (Präsidium, Executive Committee etc.)? Von wem wurden diese 
Treffen jeweils angefragt? Bitte um Angabe aller Treffen (Datum, Teilnehmer, Ort des 
Treffen, Zusammenfassung Inhalt) 


